



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Cristina Vallejo se compromete en su toma de posesión como decana del ICAB a defender la abogacía como prioridad absoluta

Alternando el castellano con la lengua catalana, **Cristina Vallejo**, [en su discurso de toma de posesión como decana del ICAB](#), dibujó las claves del mandato que ahora inicia con su Junta de Gobierno, donde la dignificación y defensa de la abogacía como profesión, mejoras en el Turno de Oficio y en las pensiones de los mutualistas serán uno de los ejes de su gestión.

También habló del impulso de la IA en el ICAB para ayudar a todos los abogados. La nueva decana se unió a la petición del presidente del CGAE, Salvador González, de un plan de choque para mitigar el impacto de la huelga de tres días de jueces y fiscales, en el que se reprogramen los miles de juicios suspendidos.

Vallejo, a quien su predecesor en el cargo, Jesús Sánchez, le impuso la toga y la medalla del ICAB con el cordón rojo, juró su cargo y explicó ante las autoridades —entre las que destacaron Carlos Prieto, delegado del Gobierno en Barcelona; el conseller de Justicia, Ramon Espadaler; la presidenta del TSJC de Cataluña, Me

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |